

- BASES -

1 - MOTIVO DEL CONCURSO

El concurso tiene como finalidad la creación de un dibujo para el cartel y folleto de la XXX Semana Musical que organiza el Conservatorio.

2 - TEMA Y CARACTERÍSTICAS DEL DIBUJO

El tema del dibujo debe estar relacionado con la Música y la técnica para realizarlo será libre. El dibujo presentado debe ser original e inédito.

3 - PARTICIPANTES

Podrán participar en la realización del dibujo los alumnos y alumnas de Enseñanzas Elementales matriculados en el curso 2025/2026 con edades comprendidas entre 8 y 12 años.

4 - INSCRIPCIÓN

A los alumnos y alumnas se les entregará un sobre con una lámina para poder realizar el dibujo y su nombre, apellidos y fecha de nacimiento no aparecerá en la lámina. Para preservar el anonimato se le asignará un número con una letra según la edad. Los datos personales del alumnado serán tratados confidencialmente.

5 - PLAZO DE ENTREGA

El plazo de entrega será hasta el jueves 22 de enero de 2026, a las 20:30h. El dibujo se entregará en la Conserjería del Conservatorio (Beatriz) con el sobre cerrado.

6 - PROCESO DE SELECCIÓN

Finalizado el plazo de entrega, una Comisión de Selección designada por el Director del Conservatorio, elegirá un determinado número de dibujos, de los presentados por los alumnos, para su exposición y posterior votación.

7 - EXPOSICIÓN

Los dibujos seleccionados por la Comisión serán expuestos en la primera planta del Conservatorio del 30 de enero al 13 de febrero de 2026. Posteriormente, todos los dibujos presentados al Concurso serán expuestos en el Conservatorio durante la Semana Musical.

8 - VOTACIONES

Todo el alumnado y profesorado del Conservatorio podrá ejercer su derecho a voto. Para ello, tendrán que ir acompañados por el profesor de Lenguaje Musical, Armonía o Análisis coincidiendo con el horario de las clases teóricas. Las votaciones de los dibujos expuestos se llevarán a cabo del 3 al 12 de febrero de 2026.

9 - PREMIOS

Se establecen dos categorías: Categoría A - 8 y 9 años. Categoría B - 10, 11 y 12 años.

Se otorgará un premio especial al dibujo con mayor número de votos y tres premios a los tres dibujos que obtengan el mayor número de votos de cada categoría. El dibujo más votado será el que se utilizará para elaborar el cartel y folleto de la XXX Semana Musical. En caso de empate se escogerá el dibujo realizado por el alumno de menor edad.

Los premios estarán relacionados con la Música y serán entregados junto a un diploma a las alumnas y alumnos premiados en un concierto que se realizará durante la Semana Musical que se llevará a cabo del 11 al 18 de marzo.

10 - RESULTADOS

Los nombres del alumnado premiado se hará público en el tablón de anuncios y en la web del Conservatorio el viernes 13 de febrero a las 13:00h.

11 - DERECHOS DE UTILIZACIÓN DEL DIBUJO

Los participantes en el presente concurso ceden al Conservatorio Profesional de Música "Ana María Sánchez" todos los derechos de reproducción y distribución del dibujo, siempre con fines culturales y no lucrativos.